

Bonne journée pour le sport niçois qui peut compter de jeunes et talentueux ambassadeurs. Le défenseur de l'OGC Nice Malang Saar a été sélectionné par Sylvain Rippol pour participer avec l'équipe de France espoirs à l'Euro qui se déroulera en Italie du 16 au 30 juin 2019. Une bonne nouvelle pour le natif des Moulins qui voit ses prestations avec les Aiglons récompensées. A l'inverse, Allan Saint-Maximin paye sa deuxième moitié de saison poussive et n'intègre que la liste des suppléants.

Elliot de retour à Roland Garros

L'année dernière, il avait reçu des organisateurs une wild-card pour intégrer le tableau principal du Grand Chelem. Le jeune niçois avait été battu au premier tour par Gaël Monfils, non sans lui offrir une belle résistance. En 2019, il a cette fois reçu une invitation pour disputer les qualifications. Et pour l'instant cela se passe bien puisqu'il vient de passer les deux premiers tours avec autorité, face à l'Argentin Cachin et face à l'Américain Frantangelo, pourtant mieux classés. Reste un match à gagner pour intégrer le tableau principal.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité